

Belle fin de saison à l'ESVD tennis de table

Publié le 22/06/2018 à 04:55

Le tennis de table à La Ville-aux-Dames est en forme. Ce week-end regroupait l'assemblée générale, le tournoi avec les douze meilleurs joueurs du club, le tournoi de pétanque interne et familial, et le traditionnel repas de fin d'année. Une ambiance détendue et studieuse à la fois. L'assemblée générale a permis de faire le bilan sur cette nouvelle excellente année sportive. L'équipe phare du club se maintient au niveau de Pré Nationale et espère la montée en Nationale 3 l'année prochaine. Les équipes allant de la Régionale à la Départementale ne sont pas en reste, puisque outre les places d'honneurs, il y a deux montées au niveau supérieur. Les équipes jeunes ont également de très bons résultats cette année. Tout cela n'aurait été possible sans bien sûr les bénévoles, mais aussi et surtout, sans l'excellent travail de l'entraîneur professionnel du club, Romain Woliner. *« Il est une force et une chance pour l'ESVDTT car il est un véritable moteur. Son entrain et ses compétences professionnelles tirent tout le monde vers le haut »*, expliquent les responsables. Le club a également remercié la mairie car elle lui permet de pouvoir s'épanouir en lui apportant son soutien permanent et indéfectible. Le reste du week-end s'est prolongé dans la continuité de l'assemblée générale sous le signe de la bonne humeur. Amis, familles, petits et grands ont pu profiter avec une grande partie de ses 110 licenciés de l'esprit convivial de ce très beau week-end qui marque la fin de la saison.